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令和７年１月 定例教育委員会会議録 

１ 開催日時     令和 7 年 1 月 24日(金)Pm.3:00～5:30   

 

２ 場  所     飯山市役所 第３委員会室 

 

３ 出席委員     教  育  長        山 田  晃 

          職 務 代 理        吉 越 邦 榮 

          教 育 委 員        平 野 弘 蔵 

          教 育 委 員        中 村 香 織 

          教 育 委 員        渡 邊 奈奈恵 

 

４ 出席した事務局職員 

 教育部長    湯 本 與志一 

文化振興部長   田 中 良 則 

(兼)市民学習支援課長    

           （兼）図書館長 

    （兼）女性センター未来館長   

            公 民 館 長      村 松 直 昭 

           文化交流課長       井 端 伸 介 

     (兼) 文化交流館長 

 (兼) 美術館長 

子ども育成課長      丸 山 真 央 

スポーツ推進課長     藤 澤 淳 一 

（兼）国民スポーツ大会準備課長 

人権政策課長       小 林 英 春 

子ども育成課長補佐    倉 科 睦 雄 

（兼）学校教育係長 

 

 

５ 教育長あいさつ 

  山田教育長： 皆様こんにちは。今週は比較的暖かく過ごしやすい日が続きました。全国的

にインフルエンザが流行しておりますが、子どもたちも私たち大人も、お互

いに感染予防対策をしっかり講じて、過ごしていきたいと思います。 

 学校では 1 月 7 日から 8 日に始業式を行い、今年度のまとめとなる３学期

がスタートしました。小学校では 1月 29日(水)の飯水スキー大会に向けた練

習が行われています。中学校では 2月 10日(月)に行われる前期選抜に向けた

準備が進められております。健康に留意して精一杯取り組んでほしいと思い

ます。 

 1 月 21 日(火)には飯山市米食味コンクール飯山のおいしいお米グランプリ

表彰式があり、東小学校が優秀賞を受賞しました。グランプリとは 2 点差、

準グランプリとは 1 点差という僅差の受賞でした。他の受賞者の方々から、
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子どもたちの米づくりの取り組みの素晴らしさや大人になっても米作りに取

り組んでほしい等のお話をいただきました。 

 1 月 16 日(木)～21 日(火)に開催された長野県スキー大会週間では、城南

中・城北中・飯山高校の選手が活躍し、多くの選手が全中・インターハイに

出場することとなりました。 

 また、第 19回化学グランドコンテストで全国２位の成績（化学未来賞と特

別協賛企業賞を W受賞）を収めた飯山高校自然科学部 MBRチームが、1月 19(日)

から 26日(日)の間、30カ国から代表チームが参加する科学研究コンペティシ

ョンの世界大会「台湾インターナショナルサイエンスフェア（TISF）」に参

加しています。良い知らせがあることを願っています。 

 続けて城北小学校開校に向けての進捗状況をお話させていただきます。新

校舎の建設は、写真のように内装工事が着々と進んでおります。1月 28日(火)

から 2月 20日(木)に、各小学校の授業参観日に合わせて、開校に向けた保護

者説明会を開催します。2 月 17 日(月)には来入児の保護者の皆様にも説明す

る予定です。 

 人権関係では、12 月 25 日(水)から本日 24 日(金)まで「第５次飯山市男女

共同参画計画(案)」についてパブリック・コメントを募集しました。 

 スポーツ関係では、1月 16日(木)～19日(日)に、長野県スキー大会週間の

ジャンプ競技が飯山シャンツェで開催されました。また、部活動地域連携協

議会の立ち上げ総会を 1月 14日(火)に開催し、岳北 4市村で休日部活動の地

域移行に向けての取り組みが始まりました。 

 文化振興部関係では、1 月 21 日(火)に、地区館長・公民館職員合同会議が

開催され１月１日から新たに就任された地区館長さんを迎え、令和７年度の

飯山市公民館の運営等について協議していただきました。 

 本日もたくさんの協議題がございます。先日、長野県教育委員会事務局 高

校教育課高校再編推進室から、別紙の通り「『再編に関する基準等』の再検

討に係る意見聴取」の依頼がございました。教育委員の皆様のご意見をいた

だき、長野県教育委員会にしっかり伝えてまいりたいと思います。本日も忌

憚のないご意見を、どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

 

〈議長：山田教育長〉 

６ 議  事 

  なし 

 

７ 協議・報告 

(1)飯山市男女共同参画推進委員の委嘱及び公募について 

小林人権政策課長が資料に基づき説明した。 

 

(2)後援・共催依頼について 

 （後援） 

① 名称：第 42 回いいやま菜の花まつり  
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主催：いいやま菜の花まつり実行委員会  

日時：令和 7 年 5月 3日(土)～5 日(月祝)  

場所：飯山市大字瑞穂 495-1「菜の花公園」周辺  

内容：全国への景観 PR、菜の花鑑賞、出店、イベント  

 

（共催） 

② 名称：シンポジウム「千曲川・信濃川における縄文時代淡水漁撈」  

主催：日本学術振興会科学研究費基盤研究(C)課題番号 23K00936 

      千曲川・信濃川資源利用史研究会 

日時：令和 7 年 3月 15日(土)～16日(日)  

場所：飯山市公民館 

内容：千曲川流域の淡水漁撈全般についてのシンポジウム  

 

（後援） 

③ 名称：昭和歌謡コンサート  

主催：株式会社マイソングエンタテイメント  

日時：令和 7 年 5月 14日(水)  

場所：飯山市文化交流館なちゅら  

内容：昭和歌謡曲のコンサート 

  

（後援） 

④ 名称：THE kOBAKEN レクチャーコンサート  

主催：小林音楽研究所  

日時：令和 7 年 8月 2日(土)～3 日(日)  

場所：飯山市文化交流館なちゅら  

内容：音楽コンサート  

 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 審議の結果、承認された。 

 

(3)保育園、小中学校の卒園・卒業式及び入園・入学式の出席について（案） 

倉科学校教育係長が資料に基づき説明した。 

 

(4)「高校再編に関する基準等」の再検討について 

山田教育長が資料に基づき説明した。 

 

 

(5)飯山市小中学校不登校児童・生徒の現状と課題について 

三ツ井教育指導主事が資料に基づき説明した。 

 

(6)「授業改善」と学力向上の実現について 

三ツ井教育指導主事が資料に基づき説明した。 
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８ その他 

(1)各種会議等の参加報告について  

 なし 

 

(2)当面の行事予定について  

 倉科学校教育係長が説明した。 

 

(3)その他  

・公民館教養講座 アジアのお香の開催について 

・ふるさと館企画展 ひな人形展の開催について 

・飯山雪国大学 満蒙開拓平和記念館見学・学習会について 

 田中文化振興部長が説明した。 

 

・能登半島地震復興支援コンサートの開催について 

・第 8回菜の花寄席の開催について 

 井端文化交流課長が説明した。 

  

・長野県スキー大会週間の結果について 

 藤澤スポーツ推進課長が説明した。 

 

・飯山市民リフト１日券について 

教育委員から意見が出された。 

 

 

９ 閉  会 

2 月定例教育委員会 

      開催日 2 月 17 日（月）午後 3 時 30 分 

      山田教育長が閉会を宣した。 


